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入札 
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本
年
５
月
の
第
１
回
の
「
市
民
と
の
意
見
交
換
会
」
に
引
き
続
き
、
第
２
回
の
意
見
交
換

会
が
開
催
さ
れ
ま
す
。
今
回
は
２
０
１
３
年
度
米
原
市
一
般
会
計
決
算
が
不
認
定
に
な
っ
た

経
過
や
現
在
審
議
が
行
わ
れ
て
い
ま
す
米
原
市
庁
舎
等
整
備
検
討
委
員
会
の
内
容
と
そ
れ

に
対
す
る
議
会
の
対
応
等
に
つ
い
て
、
市
民
の
皆
様
か
ら
率
直
な
意
見
を
伺
う
こ
と
が
目
的

で
す
。
日
本
共
産
党
米
原
市
議
団
と
し
て
は
庁
舎
問
題
に
つ
い
て
は
今
後
の
財
政
問
題
、
地

域
振
興
、
防
災
問
題
を
主
要
な
課
題
と
す
れ
ば
、
耐
震
化
等
最
小
限
度
の
対
応
が
望
ま
し
い

と
の
意
見
で
す
が
、
皆
様
の
意
見
を
聞
き
な
が
ら
、
議
会
に
反
映
さ
せ
て
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。 

 

  

雑
感 

公
共
工
事
で
、
降
雨
等
の
原
因
に
よ
り
、
施
工
ミ
ス
や
工
事
ト
ラ
ブ
ル
が
多
く
発

生
し
て
い
ま
す
。
最
近
で
も
、
近
江
認
定
こ
ど
も
園
で
の
造
成
工
事
で
の
ト
ラ
ブ

ル
や
雨
水
が
園
舎
に
流
入
し
た
事
故
、ま
た
番
場
の
最
終
処
分
場
で
地
下
水
槽
の

浮
き
上
が
り
事
故
な
ど
続
い
て
い
ま
す
。
ま
た
近
江
の
体
育
館
も
で
き
た
早
々
、

床
の
修
理
が
必
要
に
な
っ
て
い
ま
す
。
公
共
工
事
で
こ
う
い
う
こ
と
は
よ
く
あ
る

こ
と
な
の
か
。
い
や
絶
対
あ
っ
て
は
な
ら
な
い
と
思
い
ま
す
。
議
会
で
も
責
任
や

原
因
に
つ
い
て
議
論
さ
れ
ま
す
が
、も
っ
と
根
深
い
問
題
た
と
え
ば
派
遣
社
員
が

多
く
な
り
技
術
の
継
承
が
出
来
な
い
な
ど
、他
の
原
因
が
あ
る
よ
う
な
気
が
し
ま

す
。 


